

NIA-114 + Retinol = Faster, smarter anti-aging
Our most potent level of Retinol in a silky serum delivers two powerful anti-aging actives in one powerhouse treatment. For Retinol to achieve its age-fighting efficacy, it needs to convert to its active form. The proprietary NIA-114 molecule activates Retinol and strengthens the skin barrier, reducing the sensitivity common to Retinol.

The pair forms a dynamic duo to work harder, faster, and more efficiently to deliver superior age-fighting benefits that address all signs of aging, reduce deep-set wrinkles and even out skin tone.

MULTITASKING SERUM FIGHTS THE MAJOR SIGNS OF AGING:

- Minimizes the appearance of deep-set wrinkles and fine lines
- Evens out skin tone for a more radiant complexion
- Diminishes the appearance of pores and imperfections
- Helps firm and smooth skin

The unsurpassed performance of Retinol without the irritation.

NIA-114 + Rétilinol = Traitement anti-âge plus rapide et plus efficace

Notre meilleur produit au Rétilinol est un sérum de consistance soyeuse, combinant deux principes actifs anti-âge pour un traitement encore plus efficace.

Pour que l'effet anti-âge du Rétilinol atteigne son plein potentiel, il est nécessaire qu'il se transforme en sa forme active. La molécule NIA-114 joue précisément ce rôle, afin de renforcer la barrière épidermique tout en réduisant la sensibilité au Rétilinol.

Ces deux substances forment donc un duo particulièrement dynamique, rendant l'action anti-âge encore plus rapide et efficace, pour combattre encore mieux les rides profondes, égaliser le teint et renforcer la texture de la peau.

SÉRUM MULTITACHE POUR COMBATTRE LES PRINCIPAUX SIGNES DE VIEILLISSEMENT

- Réduit l'apparence des rides et traits d'expression
- Homogénéise le teint et lui redonne de l'éclat
- Diminue l'apparence des pores et imperfections
- Régénère et adoucit la texture de la peau

Les performances inégalées du Rétilinol, sans risque d'irritation.

PARABEN-FREE, NON-COMEDOGENIC SANS PARABÈNES, NON COMÉDOGÈNE

Directions: Apply to clean face before moisturizer in the AM and PM. Using a circular motion, gently massage in until completely absorbed. For best results, follow with StriVectin-AR™ Advanced Retinol Day Treatment SPF 30 or Night Treatment.

Conseils d'utilisation: Appliquer matin et soir sur l'ensemble du visage, avant votre soin hydratant. Faire pénétrer par un mouvement de massage circulaire, jusqu'à absorption complète. Pour un résultat optimal, appliquer ensuite StriVectin-AR™ – Soins de jour intensif au Rétilinol FPS 30 ou Soins de nuit intensif au Rétilinol.

Caution: Avoid eye contact. If product comes into contact with the eyes, flush well with water. Discontinue use if signs of irritation or rash appear. If irritation persists, consult a doctor. This product contains Retinol that may increase your skin's sensitivity to the sun. Use sunscreen daily.

Mise en garde: Éviter tout contact du produit avec les yeux. En cas de contact accidentel avec les yeux, rincer abondamment à l'eau. Arrêter l'utilisation en cas d'irritation ou de rougeurs. Utiliser un écran solaire chaque jour, afin de réduire la sensibilité de votre peau au soleil. Utiliser un écran solaire chaque jour.

Ingredients: Aqua (Water, Eau), Cyclopentasiloxane, Myristyl Nicotinate, Glycerin, Dimethicone, Isopentylolol, Polysorbate 20, Disodium EDTA, Olive Oil PEG-7 Esters, Polymethylsiloxane, Pyrus Malus (Apple) Fruit Extract, Zingiber Officinale (Ginger) Root Extract, Palmitoyl Hexapeptide-12, Medicago Sativa (Alfalfa) Extract, Sodium Hyaluronate, Yeast Polysaccharides, Ceramide 2, Rosa Multiflora Fruit Extract, Biosaccharide Gum-1, Bisabolol, Ethylhexylglycerin, Pentaerythrityl Tetraoisostearate, PEG-10 Rapeseed Sterol, Sorbitan Oleate, Tribehenin, Xanthan Gum, Acrylamide/Sodium Acryloyldimethyltaurate Copolymer, C12-15 Alkyl Benzoate, Polysorbate 80, Dipotassium Glycyrrhizate, Lactic Acid, VP/VA Copolymer, Sorbic Acid, Phenoxyethanol, Mica, CI 77891 (Titanium Dioxide)

StriVectin Operating Company, Inc.
New York

strivectin.com

FGK Representative Service GmbH
Heimeranstrasse 35
80339 Munchen Germany
Made in USA / Fabriqué aux États-Unis
Covered by US Patent 6337065, 6552050, 6464992
©2014 All Rights Reserved / Tous droits réservés



StriVectin-AR™ (NIA-114 + Retinol)™

Advanced Retinol Concentrated Serum Sérum concentré au Rétilinol

Silky, fast-absorbing layering serum combines Retinol and patented NIA-114™ to fight major signs of aging. Supercharges any skincare routine without the irritating side effects.

Ce sérum, de consistance soyeuse et à absorption rapide, combine les effets du Rétilinol et de la molécule NIA-114™ pour combattre encore plus efficacement les principaux signes de vieillissement. Vous dopez ainsi votre soin de peau habituel, sans risque d'irritation.

e 30 ml / 1.0 fl oz

The StriVectin Story

The original stretch mark cream turned anti-wrinkle phenomenon has evolved into a full range of anti-aging products now formulated with breakthrough, proprietary NIA-114™ technology. Invented by skin scientists during 35 years of research, NIA-114 is rigorously tested under strict protocols and scientifically proven to:

- Energize cells to maximize skin health
- Strengthen and rebuild the skin barrier
- Inhibit the impact of environmental aggressors
- Multiply the efficacy of active ingredients

Strivectin. Potent, patented and proven to transform your skin.

L'histoire de StriVectin en quelques mots

La crème anti-vergetures d'origine, devenue rapidement un phénomène du soin anti-rides, a évolué en une gamme complète de produits anti-âge basée aujourd'hui sur notre technologie révolutionnaire brevetée, à savoir la molécule NIA-114. Inventée par des chercheurs en dermatologie sur une période de plus de 35 ans, et testée de manière rigoureuse via de nombreux protocoles, il est à présent scientifiquement prouvé qu'elle:

- Revitalise et rajeunit les cellules de la peau
- Renforce et reconstruit la barrière épidermique
- Combat l'effet négatif des agressions environnementales
- Décuple l'efficacité des composants actifs

StriVectin. Le défenseur acharné de votre peau, breveté et scientifiquement testé.

Avanzado tratamiento de Retinol en forma de sérum concentrado
Siero Concentrato al Retinolo Avanzato
Serum mit hochentwickelter Retinol-Konzentration
Skontrowane serum z retinolem nowej generacji
Συμπυκνωμένος ορός ρετινόλης υψηλής απόδοσης
Увсршен концентрован сэрм с ретинолом
Concentração de retinol sérico avançada
Geavanceerd retinol geconcentreerd serum
Avancerad Retinol i koncentrat serum
Ser concentrat avansat cu retinol
Специален концентриран сэрм с ретинолом